

Invitación a la Reunión de Acercamiento Temprano al Mercado para proveedores nacionales e internacionales de diseño, suministro e instalación de Sistema de Gestión de Datos de Medidores (MDMS) para las empresas distribuidoras de electricidad en la República Dominicana

Organizado por: Empresas Distribuidoras de Electricidad (Edesur, Edenorte y Edeeste)

Fecha: miércoles 25 de junio de 2025.

Hora: De 9:30 a.m. a 12:00 p.m. (hora de República Dominicana)

Modalidad: Presencial y Virtual (vía MS Teams).

Nos complace invitarles a la Reunión de Acercamiento Temprano al Mercado, dirigido a empresas nacionales e internacionales interesadas en participar en el próximo proceso para la adquisición de un Sistema de Gestión de Datos de Medidores (MDMS, por sus siglas en inglés) para las empresas distribuidoras de Electricidad, como parte del Programa de Mejoramiento de Redes Media y Baja Tensión y Normalización de Clientes de las Empresas Distribuidoras de Electricidad a Nivel Nacional, financiado mediante el préstamo BIRF 9624-DO.

Esta actividad, organizada por las Empresas Distribuidoras de Electricidad (Edesur, Edenorte y Edeeste) con el apoyo del Banco Mundial, tiene como objetivo principal la recopilación de insumos del mercado que fortalezcan el diseño del proceso de Licitatorio en términos de eficiencia, competitividad y transparencia. La misma busca establecer un canal directo de comunicación entre las EDE y potenciales proveedores, permitiendo el intercambio de información técnica clave sobre el Programa, y la recopilación de inquietudes, capacidades y recomendaciones del mercado. Esta interacción, esta alineada con las buenas prácticas promovidas por el Banco Mundial.

Durante esta reunión, se brindarán detalles sobre alcance, funcionalidades (básicas y complementarias), etapas de implementación, estructura, interfaces, el enfoque de adjudicación, metodología de evaluación y los requisitos técnicos y normativas aplicables. Asimismo, se abordarán aspectos presupuestarios y mecanismos de participación, y se recopilará información sobre la capacidad técnica y financiera, experiencia e interés de los participantes, con el fin de optimizar el diseño de los procesos de adquisiciones.



Consejo Unificado de las Empresas Distribuidoras



Este evento será realizado de forma presencial y virtual. Por favor, confirme su participación antes del 18 de junio de 2025 a través del correo electrónico indicado al final de esta invitación. El enlace para la conexión remota será enviado unos días antes de la actividad, a todos aquellos que hayan expresado su interés en participar, a fin de llevar un mejor control.

Agradecemos anticipadamente su interés en esta actividad, la cual es clave para la preparación del futuro proceso de contratación del MDMS.

Atentamente.

CELSO MARRANZINI

Presidente

Consejo Unificado de las Empresas Distribuidoras de Electricidad (CUED)

Información de contacto:

Para registro de participación, consultas relacionadas con la logística del evento y detalles del Programa **Contactar a:** Dirección de la Unidad Ejecutora de Proyectos (UEP) de Edesur Dominicana, S.A., al correo electrónico: **uep-adquisiciones@edesur.com.do.**